

jueves 12 de diciembre de 2019

El CDU Finca España pone en marcha la cuarta edición del Memorial Paco Menéndez-“Por una ilusión compartida”

Cita con el fútbol base entre el 17 y el 30 de diciembre, contándose con la colaboración del OAD Laguna



El Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna colabora con la organización del IV Memorial Paco Menéndez de fútbol base, que este año llega bajo el lema “Por una ilusión compartida” y que tendrá lugar entre el 17 y el 30 de diciembre.

Ese apoyo a la cita se ha testimoniado este miércoles, cuando la concejala de Deportes, Idaira Afonso, ha recibido en el OAD a los representantes de la organización y resto de entidades colaboradoras: secretario de la Federación Tinerfeña de Fútbol, Javier López; delegado del CITAF de la Zona Capital, José Alberto Mesa;

presidente CDU Finca España, Jonathan Acosta; secretaria CDU Finca España, Mónica Díaz; gerente deportiva del CDU Finca España, Tamara Blasco; directora de la delegación de Aldeas Infantiles de Tenerife, Fátima Gutiérrez; y Paco Menéndez, en representación de la familia del homenajeado.

“Este encuentro con el deporte base representa muy bien los valores que queremos defender desde el OAD, de fomento de hábitos de vida saludable, pero al tiempo ligándolo a una causa solidaria y rindiendo de paso homenaje a don Paco Menéndez”, indicó Idaira Afonso.

El Memorial se celebrará en el Complejo Deportivo Islas Canarias de Finca España y se llevará a cabo a beneficio de Aldeas Infantiles, Cáritas y Amate.

El 28 de diciembre tendrá lugar un partido entre la UD Geneto, Amate y mujeres periodistas, en el que también tomará parte Idaira Afonso. Mientras que el lunes día 30, jornada de clausura, a las 20.00 horas, tendrá lugar un encuentro solidario entre los amigos y amigas de Tamara Blasco y Jonathan Acosta, con la presencia de jugadores y ex jugadores del CD Tenerife.

Durante los días de celebración del memorial, entre las 17.00 y las 21.00 horas, se llevará a cabo una recogida de juguetes en el CD Islas Canarias.

Paco Menéndez fue vecino de Finca España y desde muy joven dejó una gran huella en la comunidad. Junto con su esposa Olga y su familia, la noche del 24 de diciembre invitaba a todos los

niños de Finca España y Santa María de Gracia a ver una película de dibujos animados en su jardín. Al finalizar la sesión, les obsequiaba con dulces, bocadillos y juguetes. Por ello, y en homenaje a esta gran familia, el CDU Finca España quiere recordar su obra y labor con la disputa del memorial que lleva su nombre.

Con la finalidad de unir esfuerzos en pro del juego limpio y la deportividad, con la colaboración de la Federación Tinerfeña de Fútbol, el Colegio de Árbitros y el Proyecto 'Buen Rollito', en esta edición se instaura el Trofeo a la Deportividad.

El Memoria se disputará en las categorías Debutante, Prebenjamín, Benjamín, Alevín, Infantil, Cadete y Juvenil. Tomarán parte 26 equipos, de las diferentes categorías, aunque solo tendrá carácter competitivo en Cadete y Juvenil.